



Landkreis Börde

INFO für Presse / Rundfunk / Fernsehen

Pressesprecher: Uwe Baumgart
Anschrift: Gerikestraße 104
39340 Haldensleben
Telefon: +49 3904 7240-1204
Telefax: +49 3904 7240-1270
E-Mail: pressestelle@boerdekreis.de

Mitteilungsnummer: 021

Datum: 18. April 2012

Kreisverwaltung bereitet traditionelle Blutspendetage vor / 500 Spenden in drei Jahren

Kreisbeschäftigte werden am 7., 14. und 16. Mai in Oschersleben, Haldensleben und Wolmirstedt zur Ader gelassen / weitere Spender sind herzlich willkommen

Für die Beschäftigten der Kreisverwaltung werden am 7. Mai in Oschersleben, Triftstraße 9-10, am 14. Mai in Haldensleben, Gerikestraße 104, und am 16. Mai in Wolmirstedt, Farsleber Straße 19, Blutspendetage durchgeführt. An allen drei Verwaltungsstandorten des Landkreises Börde kann jeweils von 09:00 bis 14:00 Uhr gespendet werden.

Der Landkreis Börde bietet seinen Beschäftigten, traditionell im Mai, einmal im Jahr die Möglichkeit, während der Arbeitszeit Blut zu spenden. Durchgeführt wird die Aktion vom Blutspendedienst der DRK-Landesverbände Niedersachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen und Oldenburg Bremen. „Über das Intranet der Kreisverwaltung werden die Beschäftigten der Kreisverwaltung in diesen Tagen über Sinn und Zweck der Aktion aufgeklärt, über organisatorische Dinge informiert und zur Teilnahme aufgefordert“, berichtet Pressesprecher Uwe Baumgart, der für die organisatorischen Fragen verantwortlich zeichnet. Der gerade vor den Sommermonaten steigende Bedarf an konserviertem Blut ist bekannt und „jeder weiß, wie schnell man selbst mal in eine Notlage kommen kann, in der Spenderblut benötigt wird.“

Der Landkreis Börde geht mit gutem Beispiel voran und unterstützt das Ansinnen durch diese Blutspendetage, zu denen nicht nur die Mitarbeiter der Stadtverwaltungen Oschersleben, Haldensleben und Wolmirstedt, sondern auch weitere spendenwillige Einwohner ohne gesonderte Einladung herzlich willkommen sind. Baumgart: „Erfahrungsgemäß muss man wohl etwas Zeit einplanen. Wiederholungsspender sollten ihren Spenderpass, Erstspender den Personalausweis dabei haben.“

Dass sich die Arbeit lohnt, bewiesen 251 Verwaltungsmitarbeiter, davon 28 Erstspender, die in den vergangenen drei Jahren allein in Haldensleben, hier haben die meisten Beschäftigten des Kreises ihren Dienstsitz, zur Ader gelassen wurden. Baumgart: „Schaut man sich dazu die Statistik in Oschersleben und Wolmirstedt an, wurden bei den letzten drei Aktionen rund 500 Spenden, das sind rund 250 Liter Blut, registriert.“

Oschersleben / Triftstraße 9-10 / Sitzungsräume	Haldensleben / Gerikestraße 104 / Sitzungsräume	Wolmirstedt / Farsleber Straße 19 / Entnahmefahrzeug
7. Mai 2012	14. Mai 2012	16. Mai 2012
09:00 bis 14:00 Uhr	09:00 bis 14:00 Uhr	09:00 bis 14:00 Uhr